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Feedback Übergangsstufe 16/17

Ausgefüllte Feedbacks: 13
Fragen: 13

Findest du die Übergangsstufe gut für deinen weiteren Weg in Österreich?

- Ja, sehr gut:  10 (76,92 %)

- Ja, eher gut:  3 (23,08 %)

- Nein, eher schlecht:  0

- Nein, sehr schlecht:  0

Wie findest du den COOL-Friday - den fächerübergreifenden Unterricht am Freitag

- super, weil ich sehr viel lerne:
 10

(76,92 %)

- gut, weil ich auch Pause
machen kann:

 3
(23,08 %)

- eher schlecht, weil ich zu
wenig Unterstützung habe:

 0

- schlecht, weil ich besser lerne
wenn der Lehrer spricht:

 0

Wie lerne ich in der Schule am besten? (Mehrfachantworten möglich)

- wenn der Lehrer spricht und ich
zuhöre:

 8
(61,54 %)

- wenn ich in der Gruppe arbeite
und mit meinen Klassenkollegen
reden kann:

 8
(61,54 %)

- wenn mir der Lehrer etwas
erklärt:

 6
(46,15 %)

- wenn mir ein Mitschüler etwas
erklärt:

 0

- wenn es leise ist und ich mich
gut konzentrieren kann:

 4
(30,77 %)

Wie hat dir der COOL-Friday mit Refugeeswork.at gefallen? (Mehrfachantworten möglich)
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- Super, ich habe gelernt wie
man einen Lebenslauf schreibt
und sich bewirbt:

 6
(46,15 %)

- War ganz ok:
 7

(53,85 %)

- Eher nicht, weil zu viel geredet
und zu wenig geübt wurde:

 1
(7,69 %)

- war ganz schlecht:  0

Was ich sonst noch über den COOL-Friday sagen möchte:

- COOL- Friday war sehr gut.
Weil Schüler könnten jeder Freitag die Fächern wiederholen und es war gut für lernen.

- Das war sehr gut.

- Ich finde den COOL Friday sehr gut da haben wir viel fragen bekommen und haben wir gemeinsam gelost.

- Cool-Friday ist sehr gut wir arbeiten mit Group und reden wir so viel.

- Ich finde COOL-Friday sehr gut
zusammen arbeiten ist sehr wichtig und kann man sehr viel lernen

- Der COOL-Friday war für mich eine Woche Übung , wenn wir die ganze Woche etwas gelernt habe, der
COOL war so wie Feedback.

- Ich finde der COOL_Friday ist super,man bekommt fragen und viele Themen über verschiedene Fächern ,und
diese Fragen und andere Themen Hilfen uns wirklich ,besonders wenn es ein Gespräch sein ....und Die Fragen
sind Wichtige Für Aufnahme Prüfung ...
Vielen Dank

- In COOL-Friday waren wir immer in eine Gruppe und das gefällt mir sehr gut.

- Das war einfach sehr gud und ich habe meine Deutschkentnnise verbesert.
Das war echt gut, dass wir in Gruppen arbeiten konnten und wenn ich beim lernen Spaß habe dann lernen ich
viel besser.

- Mathe und Englisch und Deutsch und
Geografie ,ich lernte cool
cool führte die die Arbeitgruppe mit meinen klassenkameraden und ich lernete besser

- Noch nicht alles super.Cool ist gut.
weil bisschen anleine und Zusammen arbeit machen. das ist besser.

- Noch war alles super,weil unsere Lehrer und Lehrerin mit uns sehr viel geübt haben und waren wir auch
zufrieden das war unsere COOL _ Freiday ..........

- Der COOL ist besser für mich, weil ich viel gelernt hatte

Wie gefällt dir das Arbeiten in der Lernfirma?

- sehr gut, ich lerne viel über
das praktische Arbeiten im
Büro:

 10
(76,92 %)

- gut, aber wenn der Lehrer
redet und ich zuhöre lerne ich
mehr:

 3
(23,08 %)

- eher nicht gut, da ich viele
Dinge nicht verstehe:

 0

- ganz schlecht:  0

Welche Arbeiten in der Lernfirma gefallen dir am besten? (Mehrfachantworten möglich)
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- das Arbeiten mit dem Computer und
Excel:  11 (84,62 %)

- das Arbeiten mit der Lernfirma und
mit der Website von ACT:  6 (46,15 %)

- die Produktpräsentationen:
 7 (53,85 %)

- das Prozentrechnen:
 7 (53,85 %)

- das Erstellen von Rechnungen:
 4 (30,77 %)

Wie heißt deine Lernfirma?

- Austria`s Best

- Austriasbest

- Austra s Best

- Austrias best

- Austrias best

- Austria ist Best

- Austria`s Best

- Austria`s best

- Austria best

- Ausrias best

- Austrias Best

- Austria`s Best

- Austrias best

Wie heißt dein Klassenpate?

- Loufsportmangol

- Laufsport Mangold

- Laufsport Mangold

- Lauf SportMangold

- Lauf-Sport Mangold

- Laufsport Mangol

- Laufsport Mangold

- Laufsportmangold

- Laufsport Mangold

- Lauf Sport Mangold

- Lauf Sport Mangold
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- Laufsport Mangold

- Laufsport Mangold

Was ich sonst noch über den Unterricht in der Lernfirma sagen möchte:

- ich habe in der Lerfirma kaufen und verkaufen gelerntda

- das war Tool, weil wir mit dem Computer gearbeitet hatten.Nämlich wir haben viele Programme kennen
gelernt.

- Ich finde Lernfirma auch sehr gut

- Ich habe über den Unterrichte in der Lernfirma :kaufen, verkaufen, stellen auf Internen und ich glaube das war
Vorbereitung für arbeiten im Büro

- Ich habe viel gelernt beim Lernfirma das war meine Lieblings Fach.

- Ich habe über Lernfirma viel gelernt.

- Meine Meinung Arbeit mit Computer ist sehr wichtig wenn man nächste Jahr in die Handelsschule gehen
will,aber auch für jedem ist das sehr wichtig .

- Ich habe über den Unterricht in der Lernfirma :kaufen, verkaufen, stellen auf Internet und ich glaube das war
Vorbereitung für arbeiten im Büro.

- Noch nicht

- Das war gut.

- Lernfirma ist gut es ist wie Cool wir arbeiten mit einem Group.

- ich finde es so toll und habe ich viel gelernt.

- Noch habe ich keine etwas zum sagen Unsere Lernfirma war sehr toll und das gepfählt mir sehr und haben
wir viel geübt und ein paar video auch gemacht ........

Wie gefällt dir der Mathematikunterricht?

- sehr gut:  3 (23,08 %)

- gut:  8 (61,54 %)

- eher schlecht:  0

- sehr schlecht:  2 (15,38 %)

Meine Meinung zur Übergangsstufe: (Mehrfachantworten möglich)

- super, ich würde wieder
kommen:

 7
(53,85 %)

- ich würde nicht mehr kommen
und einen Deutschkurs
besuchen:

 2
(15,38 %)

- sie hat mir geholfen, mich in
Österreich zurecht zufinden:

 6
(46,15 %)

- super, ich gehe nächstes Jahr
in die Handelsschule:

 7
(53,85 %)

- sie hat mir geholfen, einen
geregelten Tagesablauf zu
bekommen:

 2
(15,38 %)

- die Lehrer an der Schule sind
nett und helfen mir weiter:

 8
(61,54 %)
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Dokumentation zu dieser Seite
Sie sind angemeldet als Mag. Alexander Wallner (Logout)

uest_Lernfirma_1617

- die Lehrer sind zu streng:  0

- der COOL-Unterricht ist super:
 8

(61,54 %)

- ich will keinen COOL-Unterricht:  0

Was ich sonst noch über die Übergangsstufe sagen möchte:

- Ich will weiter in die Schule gehen weil lernen wichtig ist.Mit lernen kann man leicht Job finden.

- Das war gut und so lang.
Nächste Jahr machen sie bitte bisschen kurz.

- Ich finde die Übergangstufe sehr gut.und habe ich viel gelernt . Auch die Deutsch sprache habe ich
verbessert.
Da habe ich viele fächer gehabt und viel Informationen für zufunkt bekommen.die Lehrern und lehrerinen waren
sehr nett und haben mir viel geholfen.ich bin zufrieden.

- Noch nicht

- Die Übergangsstufe ist echt super.
Als ich neue in Östrreich gekommen war, konnte ich nicht so gut Deutsch und wuste nicht was soll ich später in
Östrreich machen aber jetzt mit Hilfe diese Kurs und netten Lehrer weiß ich was ist besser für mich.

- Das war sehr gut ich hoffe ,dass wir nächstes Jahr auch zusammen lernen können

- Die Übergangsstufe ist sehr gut ich wurde wieder es lernen aber man darf sie einmal besuchen.Ich danke die
jedem und Jeder Lehrer und Lehrerin ,sie haben mich für weiter leben in Österreich sehr viel geholfen.Ich
danke an alle die zu mir unterrichtet haben ,sie sind sehr nett.Wegen dieser Übergangsstufe jetzt spreche ich
viel besser als früher die Deutsch Sprache.Herzliche Danke an Alle ....

- Das war meine Beste Jahr in Österreich.
Und ich war so froh, dass ich in Übergangsstufe war.

- Die Übergangsstufe ist sehr wichtig das hilft uns sehr zu erste lernen wir Deutsch und wir lernen
Informationen Über andere Fächer über andere Religion über andere Länder und diese Übergangsstufe ist sehr
wichtig für die Flüchtlinge ...............

- Die Übergangsstufe ist sehr gut, aber mansche Burschen ist nicht gut immer schimpfen, und hatten kein
Respekt .ich will zuerst für Schülern Respekt lernen .

- Die Übergangsstufe war für mich ganz gut, habe ich viel gelernt also ich habe schon mit viele Schüler und
Schülern kennen gelernt.

- Übergangsstufe ist sehr gut für Flüchtlingen.
Mit Übergangsstufe kann man schneller Deutsch lernen und Spaß haben.

- Das war sehr gut für mich und ich habe viele Deutsch gelernt.
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